
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ 

АДМИНИСТРАЦИЯ ПОШЕХОНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

ПРОТОКОЛ 
Заседания муниципальной общественной комиссии по реализации 

губернаторского проекте «Решаем вместе!» 

11.10.2017 г. [ № 4 
г. Пошехонье 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬСТВОВАЛ: 
Заместитель Главы Администрации Пошехонского муниципального района -
Наталия Александровна Попова 
Место проведения собрания. Администрация Пошехонский 
муниципальный района. 
Присутствовали: 
I .Белов Николай Николаевич - Глава Пошехонского муниципального района 
2. Попова Наталия Александровна - Заместитель Главы по социальным 
вопросам. 
3. Павлова Алена Владимировна - Руководитель Пошехонского местного 
отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
4. Шаматонова Татьяна Борисовна - Председатель общественной палаты 
З.Смирнова Елена Сергеевна - Начальник управления финансов 
6. Смирнова Юля Викторовна - Редактор газеты «Сельская Новь» 
7. Плошкина Ирина Николаевна - Главный специалист Администрации ПМР 
8. Кротов Николай Сергеевич - Глава Белосельского сельского поселения 
9. Блинов Евгений Геннадьевич - Глава Ермаковского Сельского поселения 
Ю.Васильев Владимир Иванович - Глава Пригородного сельского поселения 
I I .Исакова Инна Германовна - Глава Кременевского сельского поселения 
14. Соломин Владимир Михайлович - Общественность 
15. Ящалов Владимир Алексеевич - Общественность 
16. Семенова Елена Алексеевна - Начальник отдела культуры, молодежи, 
спорта и туризма 
(всего 16 участников заседания из 17 членов муниципальной общественной 

комиссии по реализации губернаторского проекте «Решаем вместе!») 
Кворум для принятия решений имеется. 

ПРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ ИНИЦИАТИВНОЙ ГРУППЫ ЖИТЕЛЕЙ: 
1. Жижин Николай Григорьевич - член инициативной группы 
2. Кислякова Галина Сергеевна - член инициативной группы 
3. Осокина Нелли Павловна - член инициативной группы 
4. Ящалов Владимир Алексеевич - член инициативной группы 



2. Винниченко Екатерина Павловна 
3. Глоба Валерий Иванович 
4. Пархонин Сергей Витальевич 
5. Кочурова Лада Федоровна 
6. Соколов Анатолий Федорович 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 
1. О подведении промежуточных итогов реализации губернаторского проекта 
«Решаем вместе» на территории Пошехонского МР по ремонту дворовых 
территорий и других объектов. 
2. О наличии/отсутствии возможных рисков по вопросу проведения работ в 
текущем году на объектах проекта в полном объеме. 
3. О подведении итогов по выполнению работ по благоустройству дворовых 
территорий. 
4. О штрафных санкциях за нарушение сроков выполнения работ на 
объектах. 
5. Об участии граждан в реализации губернаторского проекта «Решаем 
вместе» на территории Пошехонского МР. 
6. О примерном перечне объектов благоустройства для включения в проект 
на 2018 г. 
Голосовали: «за» 15 «против» - нет, «воздержались» - нет. 

По первому вопросу: О подведении промежуточных итогов реализации 
губернаторского проекта «Решаем вместе» на территории Пошехонского МР. 
Слушали: Заместителя Главы Администрации Пошехонского 
муниципального района - Наталию Александровну Попову с информацией о 
ходе реализации проекта; 
Выступили: 
1. Смирнова Елена Сергеевна - финансирование проекта; 

- Полностью произведена оплата трех объектов: 

1) Дворовый проезд по ул. Терешковой д. 46 

2) Дворовый проезд по ул. Рыбинская д.37 

3) Тротуар д. Ерилово Пригородного сельского поселения ,по остальным 
объектам местное финансирование все проплаченное, денежных из 
областного бюджета не поступило. 

2. Семенова Елена Алексеевна - о подготовке пакета документов на 
выплату субсидии по ремонту Кременевского ДК; 

- Основной пакет документов подготовлен, направлен в департамент 
культуры 11.10.2017. 
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3. Соколов Анатолий Федорович - о подготовке пакета документов на 
выплату субсидии по обустройству набережной р. Соги. 
Решили: 

Голосовали: «за» 15 «против» - нет, «воздержались» - нет 
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По второму вопросу: О наличии/отсутствии возможных рисков по вопросу 
проведения работ в текущем году на объектах проекта в полном объеме. 
Слушали: Главу Администрации Пошехонского муниципального района -
Николая Николаевича Белова. 

Выступили: 

1. Пархонин Сергей Витальевич - о нарушении сроков выполнения работ на 
объектах; 

- Нарушены сроки выполнения по Набережной реки Соги - просрочка 2 дня. 

- Кременевский ЦЦК по одной смете - просрочка 6 дней. 

2. Блинов Евгений Геннадьевич - Глава Ермаковского с/п, о проблемах, 
возникающих в ходе реализации проекта. 

2. Исакова Инна Германовна - Глава Кременевского с\п, о проблемах, 
возникающих в ходе реализации проекта. 

3. Васильев Владимир Иванович - Глава пригородного с/п, о проблемах, 
возникающих в ходе реализации проекта. ^ 

4. Кротов Николай Сергеевич - Глава Белосельского с/п, - о проблемах, 
возникающих в ходе реализации проекта. 

- Подрядчики направили документы в суд, на просрочку оплаты. 

Решили: 

Голосовали: «за» 15 «против» - нет, «воздержались» - нет 

По третьему вопросу:. О подведении итогов по выполнению работ по 
благоустройству дворовых территорий. 
Слушали: Соколова А.Ф. - заместителя Главы городского поселения 
Пошехонье. 
Выступили: Винниченко Е.П., Павлова А.В., Яшалов В.А., Жижин Н.Г., 
Осокина Н.П., Кислякова Г.С. 
Решили: 
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1. Признать работу по благоустройству дворовых территорий 
удовлетворительной. 
2. Повысить ответственность Администрации ГП Пошехонье за более 
качественное выполнение проектно-сметной документации. 
3. Принять все меры к выполнению минимального объема работ по 
благоустройству дворовых территорий. 
4. Для первоочередного включения в план по благоустройству дворов 
многоквартирных домов рекомендовать жителям: 

• пройти государственную регистрацию придомовых территорий за 
счет средств собственников квартир в качестве материального участия 
в проекте; 

• содержать в порядке (вовремя окашивать, подкрашивать, 
ремонтировать, разбивать клумбы и зеленые насаждения и др), 
• избрать домком и его председателя для 
осуществления сотрудничества с общественной комиссией, контроля 
за ходом ремонтов, организацией нематериального вклада жильцов в 
благоустройство территории. 

По четвертому вопросу: О штрафных санкциях за нарушение сроков 
выполнения работ на объектах. 
Слушали; Главу Администрации Пошехонского муниципального района -
Николая Николаевича Белова. 

Выступили: 

1. Белова Надежда Алексеевна - о штрафных санкциях за нарушение сроков 
выполнения работ на объектах. 

Решили: Информацию принять к сведенью. 

Голосовали: «за» 15 «против» - нет, «воздержались» - нет 

По пятому вопросу: Об участии граждан в реализации губернаторского 
проекта «Решаем вместе» на территории Пошехонского МР. 
Слушали: Заместителя Главы Администрации Пошехонского 
муниципального района - Наталию Александровну Попову. 

Выступили: 

1. Жижин Николай Григорьевич 

2. Винниченко Екатерина Павловна 

3. Кислякова Галина Сергеевна 

4. Осокина Нелли Павловна 
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Решили: Информацию принять к сведенью. 

Голосовали: «за» 15 «против» - нет, «воздержались» - нет 

По шестому вопросу: О примерном перечне объектов благоустройства для 
включения в проект на 2018 г. 
Слушали: Заместителя Главы Администрации Пошехонского 
муниципального района - Наталию Александровну Попову. 

Выступили: 

1 .Семенова Елена Алексеевна 
2. Сидельникова Марина Юрьевна. 
3. Соломин Владимир Михайлович - с предложением о внесение объекта 
благоустройства по адресу: г. Пошехонье ул. Даниловская д.27 на участие в 
губернаторском проекте «Решаем вместе!» 

Решили: 
1. Рассмотреть возможность включения в план ремонта объектов культуры: 
Довести до конца ремонт Кременевского ДК, обустроить входную группу 

для инвалидов в здании краеведческого музея, отремонтировать крышу на 
здании ЦКДЦ. 
2. Рассмотреть возможность включения в план ремонтов объекты 
образования: обустройство входной группы СШ №1 г. Пошехонье, замена 
ПС в 10 учреждениях образования, ремонт котельной в СШ № 1, 
Косметический ремонт помещений СШ№1 и Гаютинской СШ. 
3. В целях популяризации объектов показа для туристов провести 
благоустройство Бурсацкого сада, как объекта прошедшего отбор 
Всероссийского конкурса «Попади в десятку». 
4. Провести благоустройство центрального сквера возле памятника В.И. 
Ленину. 
В план по благоустройству включать только дворы многоквартирных домов, 

придомовая территория которых прошла государственную регистрацию за 
счет средств собственников квартир, которая содержится жильцами в 
порядке (вовремя окашивается, подкрашивается, ремонтируется и имеет 
клумбы и зеленые насаждения), а также рассматривать заявки только тех 
домов, где избран домком и его председатель для осуществления 
сотрудничества с общественной комиссией, контроля за ходом ремонтов, 
организацией нематериального вклада жильцов в благоустройство 
территории. 

Голосовали: «за» 15 «против» - нет, «воздержались» - нет 
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Ответственным за хранение второго экземпляра настоящего протокола 
является председательствующий на собрании. 

Дата составления протокола: «11» октября ^ 1 7 г. 

Председательствующий на собрании: ^ . Н . Белов 
рдпись) 

Протокол составил: А.В. Павлова 
(поДдбсь) 


